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議 事 録 

 

議 題 北鹿浜小学校と鹿浜西小学校の統合地域協議会第１回全体会議 

日 時 令和元年 5月 29日(水) 19時 15分～20時 05分 場所等 北鹿浜小学校会議室 

出席者 

(敬称略) 

統合地域協議

会委員 

北鹿浜小学校 

 渡邉 淳子、矢部 俊久、添田 陽子、石塚 祐二、鹿浜 武夫、矢萩 惠一 

宇都宮 晴美（校長）、日高 陽子（副校長） ８名 

鹿浜西小学校 

 野辺 陽子、松村 哲男、野辺 慎一、鈴木 三枝子、飯島 淳（校長）、瀧 

満裕（副校長） ６名 

足立区 

学校施設課長 渡辺 隆史、学校改築担当課長 内田 裕司、学校施設課学校改

築係長 関根 淳、建築第二係長 齋藤 実、建築第二係 戸張 友雅、和泉 景

子、学校適正配置担当課長 五十嵐 隆、適正配置担当係長 斉藤 進、適正配

置担当 外岡 来夢、大山 勝也 

資 料 

１ 次第 

２ 北鹿浜小学校と鹿浜西小学校の統合地域協議会委員名簿 【資料１】 

３ 足立区立北鹿浜小学校と足立区立鹿浜西小学校の統合地域協議会設置要綱 【資料２】 

４ 北鹿浜小学校と鹿浜西小学校の適正規模・適正配置実施計画（案）（概要版） 【別添資料】  

５ 北鹿浜小学校と鹿浜西小学校の適正規模・適正配置実施計画（案） 【別添資料】 

６ 学校の適正規模・適正配置に関する国等の動き 【資料３】 

７ 江北小学校と高野小学校の統合地域協議会ニュース創刊号 【資料４】 

８ 新しい校名の募集および選考に関する要領（案） 【資料５】 

９ 統合地域協議会等のスケジュール予定 【資料６】 

項番 議 事 要 約 

１ 統合地域協議会設置要綱について 

２ 役員の選任 

３ 適正規模・適正配置実施計画について 

４ 統合地域協議会ニュースの発行について 

５ 新しい校名の選定方法について 

６ 統合新校舎の設計について 

7 今後のスケジュールについて 

  

  

次回予定等 
日時： 令和元年７月２４日（水）午後７時から 

場所： 鹿浜西小学校 家庭科室 
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項

番 
議 事 詳 細 （文中敬称略） 

 司会： 五十嵐学校適正配置担当課長 

１ 自己紹介 

 

２ 統合地域協議会設置要綱について 

説明者：斉藤適正配置担当係長 

 

３ 役員の選任 

会長     野辺 陽子さん （鹿浜西小学校開かれた学校づくり協議会会長） 

会長職務代理 渡邉 淳子さん （北鹿浜小学校開かれた学校づくり協議会会長） 

副会長    鈴木 健治さん （鹿浜西小学校開かれた学校づくり協議会副会長） 

副会長    矢部 俊久さん （北鹿浜小学校開かれた学校づくり協議会副会長） 

 

４ 挨拶 

  野辺会長、渡邉会長職務代理、矢部副会長 

 

５ 議題                        

議事進行： 野辺会長 

（１）適正規模・適正配置実施計画について 

ア 北鹿浜小学校と鹿浜西小学校の適正規模・適正配置実施計画（案） 

説明者：斉藤適正配置担当係長 

イ 学校の適正規模・適正配置に関する国等の動き 

説明者：五十嵐学校適正配置担当課長 

→ 承認 

 

（２）統合地域協議会ニュースの発行について 

  説明者：斉藤適正配置担当係長 

→ 承認 

 

   質疑 

・ 区のホームページには、協議会の内容がどの程度、掲載されるのか。 

→ 協議会の開催状況、協議会で配付した資料は区ホームページに掲載する。議事録は、 

区ホームページに掲載していないが、情報公開請求があった場合には、必要に応じて公

開する。（学校適正配置担当課） 

 

・ 協議会ニュースは、全戸配布になるのか。 

→ 全戸配布ではなく鹿浜西小、北鹿浜小、鹿浜第一小、鹿浜五色桜小、皿沼小の全保護者

の皆さん、また鹿浜地区町会・自治会連絡協議会管内の町会・自治会の皆さんには回覧

板で配付する。（学校適正配置担当課） 

 

・ 町会・自治会に加入していない地域の人に知ってもらうために、掲示板にも貼りたいが 

掲示板用の部数をいただけるのか。 

→ 回覧枚数と掲示板枚数を用意することは可能。また、個別に必要部数をお話いただけれ

ば、追加で配付をする。（学校適正配置担当課） 

 

 



3 

 

項

番 
議 事 詳 細 （文中敬称略） 

・ 協議会ニュースの発行回数は、どの程度の頻度になるのか。 

→ 協議会の都度、毎回、発行するものではなく、協議会で決定した内容や教育委員会でお

知らせしたい内容があった際に発行していく。年４回程度を予定している。（学校適正

配置担当課） 

 

（３）統合新校の校名の選定方法について 

   説明者：斉藤適正配置担当係長 

   質疑 

   ・ 校名については、先に地域の方々に聞いた方が良い。 

 

   ・ 地域も参加して、校名を決めていくのがスムーズに行くと思う。 

 

   ・ 他の統合校では、地域から募集している例はあるのか。 

   → 全ての統合校ではないが、地域から募集している例が多い。（学校適正配置担当課） 

  

※ 協議の結果、公募することと決定した。 

 

（４）統合新校舎の設計について 

   説明者：関根学校施設課学校改築係長 

 

６ その他 

（１）次回の開催日程 今後のスケジュールについて 

説明者：斉藤適正配置担当係長 

   → 統合地域協議会第２回全体会議  

     令和元年７月 午後７時～ 鹿浜西小学校 家庭科室 

     （協議会当日は、日程決定に至らなかったが、後日、７月２４日（水）に決定した。） 

      

７ 閉会の挨拶 

  野辺統合地域協議会会長 

 

 


